
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Förderkreises 3. Welt am
18.04.07, Ratsstube

Anwesend: 21 Mitglieder lt Anwesenheitsliste

Beginn: 20.10

Begrüßung durch 1. Vorsitzenden Klaus Krebaum. Es wurde eine
Schweigeminute zum Andenken an unsere Mitglieder Herr Adolph Rey und Herrn Dr.
Ludwig Friedrich gehalten, die im Laufe 2006 gestorben sind.

Top 1 Bericht des Vorstandes:
Der 1.Vorsitzende erinnerte daran, dass dieses Jahr Neuwahlen des Vorstandes
durchzuführen sind und dass im Rahmen der 850. Jahrfeier von Brühl eine Delegation aus
Dourtenga erwartet wird.
Ferner erklärte er, dass 2006 ein Jahr des Abwartens war : im Juni wurde der Bürgermeister
der neu geschaffenen „Commune rurale“ gewählt, umgeben von 22 Gemeinderäte. Er ist auch
Präsident des Partnerschaftskomitee : Charles Salouka ist bereits in Brühl bekannt.
Beim College sind weitere Klassenräume gebaut worden, darunter der “Brühler Bau“, eine
Solaranlage wurde gemeinsam vom Förderkreis und der Gemeine Brühl für die
Elektrifizierung des College im Auftrag gegeben. Es fand dort auch eine Baumpflanzaktion
in Beisein der lokalen Presse statt mit ca. 300 Bäume, welche vom Gartenbauverein Brühl
gespendet wurden. Im Mai ist der Container von Brühl nach Dourtenga angekommen und mit
Dank erhalten. Darin befanden sich als Spende u. a. Krankenhausbetten, 1 gynäkologischer
Untersuchungstisch, Schulbücher aus Ormesson, Kleider, Trikots, Adidas-Schuhe, PC und
Räder. Die Ernte 2006 war gut.

Projekte in/für Dourtenga :

Damm für den Rückanlagebecken, Diguettes, Verbesserung der Wasserversorgung. Details
werden im Juni 07 mit der Delegation aus Dourtenga besprochen. Probleme für die effiziente
Zusammenarbeit bereiten die vielen Analphabeten vor Ort .Für bereits getätigte Ausgaben
sind ausreichend Belege vorhanden, was eine wichtige Voraussetzung für die Spenden aus
Brühl ist.

Aktiven Eintritte des Förderkreises in der Öffentlichkeit :
• Monatlicher Stammtisch am letzten Montag in der Ratsstube (vor kurzem Referat

von Studenten aus Homburg/Saar über das Krankenhauswesen in Burkina Faso
besonders in Tengodogo, daraus wurde eine zusätzliche Hilfe beschlossen)

• Juli Teilnahme am Sommerfest Rohrhof
• Oktober Teilnahme bei der Ausstellung „Dekorative Malerei“ in der Villa Meixner.
• Dezember Teilnahme beim Adventsbazar der SPD



• Die Patenschaften der Schulkinder werden mit einem großen Echo begleitet
Delegation aus Dourtenga bei der 850. Jubiläumsfeier :
Es werden folgende Personen erwartet
Charles Salouka (Bürgermeiser) Felix Segda, Aziz Segda (beide Gemeinderäte) und Salamata
Segda (la matrone/die Hebamme).Für den ca. 10tägigen Aufenthalt stellt die Gemeinde Brühl
eine freistehende Wohnung zur Verfügung. Eine entsprechende Bedarfsliste wurde an Dr.
Göck übergeben. 3/4 der Kosten trägt die Gemeinde, ¼ der Förderkreis. Ein
Betreuungsprogramm ist bereits in Arbeit.
Top 2 a Bericht des Kassenwartes:

Derzeitiger Mitgliederstand: 86 (davon 2 neue, 1 Austritt, 1 Wegzug, 2 Verstorbene)
Kassenstand per Anfang März 2007: 78.118,59 EUR
10,5% Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen, 72,5 % aus Spenden, 17 % aus Aktivitäten
Aufschlüsselung der Einnahmen und Ausgaben: siehe 2 Blätter Bericht des Kassenwartes.

Top 2b Bericht über die Patenschaften: seit August 2004 wird
dieses Anliegen durch Ursula Laucks und Daniela Gust
bearbeitet.

Kontostand per 30.03.07 11.855,00 EUR

Derzeit werden 215 Kinder, davon 80 im College betreut. 169
Kinder sind noch zu vermitteln gehen jedoch schon zur Schule.
Mit der Patenschaft werden die Kosten für das Schulmaterial, ein
warmes Mittagessen und die medizinische Versorgung abgedeckt.
Siehe 1 Blatt der Verantwortlichen. Beide Damen erhalten den
einstimmigen Dank der Versammlung für Ihren Einsatz.
Einstimmig wurde beschlossen, dass beim nächsten Mal eine
Satzungsänderung vorgenommen wird damit sie offiziell im
Vorstand übernommen werden.



Top 3 Bericht der Kassenprüfer:
Herrn Dr. Dvorak und Herrn Dr. Göck haben die Kassen am 28.03.07 geprüft, sowohl die
Hauptkasse als auch die Patenschaftskasse und für in Ordnung befunden. Nicht nur die
Finanzsituation ist gut sondern auch die Kassenführung, so dass die Prüfung leicht zu machen
ist. H. Dr. Göck richtete auch seine diesbezügliche Dankesworte an Peter Laucks. Beide
Kassenprüfer empfehlen die Entlastung des Kassenwartes. Dies wurde einstimmig
befürwortet.

Top 4 Entlastung des Vorstandes:

Die Versammlung bescheinigte dem Vorstand, daß er die Partnerschaft mit Dourtenga stetig
voran bringt, und schlug seine Entlastung vor, die einstimmig angenommen wurde.

Top 5 Neuwahlen des Vorstandes und der Kassenprüfer :
Da der bisherige Kassenwart Peter Laucks nicht mehr kandidiert muss ein neuer gewählt
werden.
Der Vorstand wurde wie folgt gewählt
1. Vorsitzende Klaus Krebaum einstimmig 1 Enthaltung
2. Vorsitzende Renate Dvorjak einstimmig
Kassenwart neu Dr. Hans Dvorjak einstimmig 2 Enthaltungen
Schriftführerin Francoise Gaillard-Schumacher einstimmig
Beisitzer Angela Renkert, Helmut Mehrer, Lothar Ertl einstimmig
Kassenprüfer H.Dr. Göck, Peter Laucks einstimmig

Top 6 Jubiläumsfeier Brühl 2007 :

Es wurde vorgeschlagen, im Juni den Film der Familie Dvorjak mit RIK Brühl öffentlich
vorzuführen und somit die Diskussion der Projekte mit der Delegation zu untermauern. Eine
entsprechende Information in der Brühler Rundschau soll erfolgen. Dies will man als Anlass
für ein Appell für die Patenschaften nutzen.

Top 7 Verschiedenes :

• H.Dr. Göck gab einige Erläuterungen zum Thema Elektrifizierung des College : die
Gemeinde hat bereits € 10.000 per Ende 2006 zugesagt. Im April 2007 wurden
weiter jeweils € 4.000 seitens der Gemeinde und des Förderkreis anvisiert. Somit
steht mit einem Gesamt Büdget von € 18.000,- dieses Projekt nichts mehr im Wege.



• U. Laucks und D. Gust regten an die Delegation zu einem Fußball Spiel des TV
Brühl einzuladen (Trikots-Spenden bei der Container-Aktion !)

• Vorschläge H. Mehrer : 17.06 Hungermarsch ab Plankstadt, Gespräch mit H. Prof.
Dr. Iselborn, Prof. an der Hochschule Mannheim – kann französisch –Zum Thema
Elektrotechnik, Verfahrenstechnik, Bewässerung.

• Kurzbericht Renate Dvorjak : die Belege sowie Kontoauszüge aus Dourtenga werden
in regelmäßigen Abstände übermittelt. Sie erinnerte an die Aktion Medeor für die
jährliche Medikamentensendung.

• Die Realisierung der Homepage des Förderkreis im Internet sollte auch endlich bald
angegangen werden. Hierzu ergab es sich eine sehr lebhafte offene Diskussion ohne
konkrete Ergebnisse.

Ende der Sitzung gegen 22.00 Uhr.

Verteiler : Vorstand
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